

Martinelli contraataca a Carlos Negro: "Es inadmisibile entrar a la cancha con esa actitud de derrota

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 108
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 53	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/martinelli-contraataca-a-carlos-negro-es-inadmisibile-entrar-a-la-cancha-con-esa-actitud-de-derrota_18184.php

**MARTINELLI
CONTRAATAACA A
CARLOS NEGRO: 'ES
INADMISIBLE ENTRAR
A LA CANCHA CON ESA
ACTITUD DE DERROTA**

Principal

Martinelli contraataca a Carlos Negro: "Es inadmisibile entrar a la cancha con esa actitud de derrota

Martinelli responde con firmeza a Carlos Negro: "Es inaceptable pisar el campo con una mentalidad derrotista"

El Ministro del Interior Responde a su Sucesor sobre la Lucha

contra el Narcotráfico

El ministro del Interior, Nicolás Martinelli, se pronunció en respuesta a las declaraciones de su sucesor, el exfiscal Carlos Negro, quien aseguró que la guerra contra el narcotráfico "está perdida".

En una entrevista realizada el martes, Negro argumentó que lo prioritario debería ser "tratar de controlar un mercado tan lucrativo que hace imposible su eliminación".

Martinelli utilizó sus redes sociales para expresar su desacuerdo con esta perspectiva.

"Carlos, no podés entrar a la cancha diciendo que el partido está perdido,

No es fácil, nunca lo fue, y te van a criticar desde todos lados, pero bajar la vara no es el camino", señaló.

El ministro también enfatizó la importancia de mantener un enfoque ambicioso en la seguridad.

"Es cierto que no hay que prometer lo imposible, pero la seguridad exige ambición y firmeza.

Si damos la lucha por perdida, el crimen solo va a crecer", continuó Martinelli.

Además, añadió que "controlar y reducir su impacto es posible, pero requiere convicción y trabajo constante".

Según el actual jerarca, "cada medida, cada esfuerzo, debe apuntar a que el delito retroceda cada vez más.

No es una guerra perdida si damos la pelea todos los días".

El debate sobre la eficacia de las políticas de seguridad y la lucha contra el narcotráfico continúa siendo un tema de gran relevancia en la agenda pública uruguaya.

Carlos, no podés entrar a la cancha diciendo que el partido está perdido,

No es fácil, nunca lo fue, y te van a criticar desde todos lados, pero bajar la vara no es el camino.

Es cierto que no hay que prometer lo imposible, pero la seguridad exige ambición y firmeza.

Fuente: Telenoche

Imágenes

MARTINELLI CONTRAATACA A CARLOS NEGRO: 'ES INADMISIBLE ENTRAR A LA CANCHA CON ESA ACTITUD DE DERROTA

Martinelli contraataca a carlos negro es inadmisibile entrar a la cancha con esa actitud de derrota

Tags

ministro, sucesor, diciendo, imposible, responde, partido, interior, firmeza, seguridad, martinelli, controlar, perdida

Noticias relacionadas

- 3.5 *** *El Ministro Martinelli responde con firmeza a su sucesor: "Carlos, no se puede entrar al juego afirmando que ya se ha perdido"*
- 3.6 *** *Abrazos y sonrisas marcaron el emotivo encuentro entre Martinelli y el próximo ministro Carlos Negro*
- 4.6 *** *El futuro ministro del Interior, Carlos Negro, afirmó que la lucha contra el narcotráfico "se encuentra en un estado crítico"*
- 3.7 *** *Nicolás Martinelli contraataca a Orsi y sostiene que el Frente Amplio "siempre dejó de lado a la Policía"*
- 4.3 *** *Martinelli afirmó que el Fa nunca brindó apoyo a la Policía, mientras que Orsi lo instó a "reflexionar": "Que evalúe cuál es su función en la actualidad"*
- 4.5 *** *Martinelli resalta progresos en materia de seguridad y replica a las objeciones del Frente Amplio*
- 4.9 *** *El ministro del Interior, Martinelli, se reúne esta mañana con el nuevo ministro designado, Carlos Negro*
- 4.9 *** *Alejandro Sánchez defiende la elección de Carlos Negro,*

destacando que su calidad supera con creces a la de Martinelli

3.9 * *El ministro del interior, Nicolás Martinelli, afirmó que las elecciones transcurren con total paz y normalidad*

4.9 * *Martinelli confrontó a Orsi: 'No podés ser deshonesto' tras polémico comentario del candidato del Fa en redes sociales*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo